



LA GAZETTE DE L'APEM

ASSOCIATION DES PARENTS D'ÉLÈVES DE MERVILLE

La journée de Noël

Malgré les restrictions sanitaires actuelles, nous avons fait en sorte de maintenir cette journée pour les enfants. Ceci afin de maintenir un peu de magie, même si cette journée a été bien différente des années précédentes.

En maternelle, le Père Noël a pu venir rencontrer les enfants et leur offrir un cadeau individuel ainsi qu'un cadeau par classe.

En élémentaire, le Père Noël est également venu rendre visite aux enfants en leur apportant un cadeau par classe.

S'en est suivi un goûter organisé par les équipes éducatives en maternelle et élémentaire.

Nous les remercions de nous avoir permis de maintenir cette si belle journée.

Grâce à votre participation

Ce trimestre, l'APEM, (avec l'aide d'une subvention de la mairie), a pu financer le spectacle de Noël en maternelle ainsi que la totalité des cadeaux offerts aux enfants lors de la journée de Noël.

Elle a également pu reverser de l'argent aux écoles pour financer différents projets et sorties.



Ce trimestre a été l'occasion pour nous de réitérer la traditionnelle vente de chocolats en partenariat avec "Initiatives". Ceci, afin de récolter des fonds pour financer de nombreux projets au sein des écoles.

Un grand merci à toutes les personnes qui soutiennent ce projet en passant commande.



ÉVÉNEMENTS A VENIR !

- 16/04 : JOURNÉE CARNAVAL À L'ÉCOLE ORGANISÉE PAR L'APEM, LES ÉCOLES ET L'ALAE. (L'APEM PARTICIPE FINANCIÈREMENT À CETTE JOURNÉE)

- 25/06 : FÊTE DE L'ALAE

